

MISSIONSKREIS
Pater Josef Schendel
Corinto / Nicaragua e.V.

Geschäftsführung: **Wilfried Helmich**
Uhuweg 11
48429 Rheine
Tel. 05971/65134
wi-helmich@t-online.de

Missionskreis P.Schendel, Uhuweg 11, 48429 Rheine

im März 2018

Frau
Dr.Christel Sendt
Schmalestr. 68
Sonstiges
48429 Rheine

Rundbrief Ostern 2018

Sehr geehrte(r) Frau Sendt,
liebe(r) Spender(in) Frau für den Missionskreis Pater Schendel,

wir haben Post bekommen aus Corinto/Nicaragua und umseitig den Brief von Padre Eduardo abgedruckt.

Im Juli 2017 hatten wir, Vertreter des Missionskreises, und die beiden Pfarrer von der Kirchengemeinde St. Tomas Gelegenheit, die Arbeit des Missionskreises und die Sorgen der Gemeinde in Corinto dem Generalvikariat in Münster vorzutragen. Vom Generalvikariat, Fachstelle Weltkirche, wurde dabei auf die Möglichkeit einer Zuschussgewährung (mit allen Voraussetzungen und Erfordernissen) für einmalige Investitionen hingewiesen. Im Dezember 2017 wurde dann der entsprechende Antrag der Kirchengemeinde St. Tomas für die Renovierung (Beseitigung von Schäden) vom Bischof in Münster positiv beschieden. Anfang 2018 erhielt die Kirchengemeinde die Finanzmittel.

So werden die vom Generalvikariat Münster bewilligten Mittel und unsere Bemühungen dazu beitragen, dass das Kirchengebäude bald wieder voll nutzbar für die Gläubigen zur Verfügung steht.

Die Spenden des Missionskreises, das heißt Ihre Spenden, werden natürlich weiterhin für die Unterhaltung des Altenheimes Eduviges und der beiden gemeindeeigenen Schulen eingesetzt.

Kurz nach dem die beiden Padres uns im Sommer 2017 besuchten, war Frau Anke Telgmann, Lehrerin am Kopernikus-Gymnasium hier in Rheine, im Rahmen eines Sabbaticals drei Monate zu Gast in Corinto. Im Weihnachtsbrief hat sie bereits über die Lage in unserer Patengemeinde berichtet. Nunmehr hat sich Frau Telgmann dankenswerterweise auch bereit erklärt, uns über ihren Aufenthalt dort mündlich zu informieren. In einem reich bebilderten Vortrag (Dauer etwa eine halbe Stunde) mit anschließender Diskussionsmöglichkeit wird sie über Land und Leute in Nicaragua erzählen, ihre Aktivitäten erläutern und über die Verwendung der Spenden berichten.

Wir laden herzlich ein zu dieser Veranstaltung

am Mittwoch, dem 21.März 2018, ins Roncalli-Haus an der Esperlohstr., Beginn: 19:30 Uhr

und würden uns über Ihr Kommen sehr freuen.

Am Ende dieses Briefes schließen wir uns den Grüßen von Padre Eduardo an und wünschen Ihnen frohe und erholsame Ostertage 2018.



Franz Josef Fiege, Vorsitzender

und die übrigen Vorstandsmitglieder